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關注中西區電車候車問題  

 

背景：  

隨著政府大力推廣旅遊業，到訪中西區的旅客有增無減，乘坐電車前

往熱門旅遊景點更是非常受遊客歡迎。可是由於現時電車站的設計狹窄，

未能容納大量乘客候車，在繁忙時間時旅客及居民更被逼在馬路上等候

(圖 1)，造成極大的交通安全問題。  

 

討論問題：  

1. 部門及電車公司能否重新設計多人候車的電車站，以提供更多空間讓乘客候車？ 

2. 電車公司能否在公眾假期及繁忙時段加開班次，以疏導乘客？ 

3.  電車公司能否在多人候車的電車站派人維持秩序？ 
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